



Fe de errores

Fe de errores de «Evaluación diagnóstica y terapéutica del incidentaloma suprarrenal»



Erratum in «Diagnostic and therapeutic evaluation of adrenal incidentaloma»

Reynaldo M. Gómez^{a,*}, Raul Chervín^a, Ester M. Pardes^b, Susana Lupi^b,
María Elena Surraco^c, Jorge Herrera^d y León Schurman^e Claudio González^f

^a División Endocrinología, Hospital de Clínicas José de San Martín, Facultad de Medicina, UBA, Buenos Aires, Argentina

^b División Endocrinología, Hospital Ramos Mejía, Buenos Aires, Argentina

^c Sección Endocrinología, Hospital San Roque, Córdoba, Argentina

^d Sección Endocrinología, Hospital Guillermo Rawson, Facultad de Medicina, Universidad Católica de Cuyo, San Juan, Argentina

^e Laboratorio de Investigaciones en Osteopatías y Metabolismo Mineral (LIOMM), Universidad Nacional de La Plata, La Plata, Argentina

^f Departamento de Farmacología (II Cátedra), Universidad de Buenos Aires, Buenos Aires, Argentina

En el artículo «Evaluación diagnóstica y terapéutica del incidentaloma suprarrenal» se ha detectado un error en la siguiente frase:
«...Se denomina incidentaloma adrenal (IA) a una masa unión bilateral de las glándulas suprarrenales...». Se corrige «masa unión bilateral» por «masa uni o bilateral».

* Véase contenido relacionado en DOI: <http://dx.doi.org/10.1016/j.raem.2015.12.001>.

^{*} Autor para correspondencia.

Correo electrónico: reygomez@intramed.net.ar (R.M. Gómez).